

Ecole Maternelle Jean Moulin
Compte-rendu du conseil d'école du 14 mars 2016

Etaient présentes :

- Mme Dauchez : Directrice
- Mme Habert-Dupuis : Conseillère municipale
- Mmes Bossard, Delaunay, Dévarieux-Le Moing : enseignantes
- Mmes Blanzat, Silly : parents élus FCPE
- Mmes Biscuit, Loth, Jaouen : parents élus PEEP

Désignation du secrétaire de séance : Mme Isabelle Dévarieux Le Moing

Approbation du conseil d'école du 5 novembre 2015: 2 points sont restés sans réponse de la part de Mr Villefailleau.

- Le car supplémentaire demandé et refusé: car pour aller au théâtre Alexandre Dumas et ainsi bénéficier des animations culturelles proposées par la ville.

Mme Habert -Dupuis va voir s'il est encore possible qu'un car soit mis à la disposition des grandes sections.

- Demande d'interphone à l'école élémentaire : Mme Dauchez va faire une demande par écrit.

Commande de mobilier dans les classes

Le reliquat de mobilier des classes 2 et 4 sera livré le 23 mars.

Mme Dauchez remercie la municipalité car le changement de mobilier de la classe 5 initialement prévu l'année prochaine va être effectué cette année.

Toutes les classes de Jean Moulin seront ainsi équipées de mobilier neuf.

Prestations de ménage

L'équipe enseignante constate que le ménage au quotidien est fait mais le grand ménage n'est pas fait assez régulièrement.

Ce sont les ATSEM qui s'en chargent durant les vacances mais elles ne sont à l'école qu'un jour ou deux. Des efforts ont été faits au niveau de l'entretien des sanitaires.

Selon Mme Habert-Dupuis, Mr Soukouna, chef d'équipe chargé du contrôle de la qualité des prestations du ménage et de l'encadrement du personnel, devrait rencontrer tous les directeurs d'écoles. L'ensemble du personnel a reçu une formation de 2 demi-journées.

Pour toute remarque, utiliser le formulaire prévu à cet effet.

Mme Dauchez note que certaines tâches du cahier des charges ne semblent pas accomplies.

Restauration scolaire :_compte-rendu des 2 parents élus ayant déjeuné sur place

Lors de la venue des parents, le menu proposé semblait adapté et les enfants étaient contents. Le déjeuner s'est déroulé dans un climat agréable ce qui ne semble pas toujours être le cas. Les parents élus estiment que la disposition des tables mises bout à bout ne favorisent pas un repas serein. Des petites tables séparées sembleraient plus adaptées. Pour tout ce qui concerne l'attitude du personnel lors du service, Mme Dauchez indique que les parents doivent faire remonter leurs observations à la municipalité.

Plan Vigipirate

Afin d'harmoniser le plan Vigipirate sur le groupe scolaire, les parents ne rentreront plus du tout dans l'école à compter du 21 mars. Les sorties de 11h30 et de 15h00 se feront au portail. Si nécessaire, Mme Dauchez demandera l'autorisation à Mme l'Inspectrice d'effectuer les sorties à 16h25 et 11h25 le mercredi afin de désengorger les abords de l'école.

TAP : demande des ATSEM pour pouvoir emprunter des livres à la Médiathèque.

Evaluation maternelle

A compter de la rentrée 2016, deux nouveaux outils permettent d'assurer le suivi des apprentissages et des progrès des élèves.

-Le carnet de suivi des apprentissages des élèves de maternelle : renseigné tout au long du cycle.

Chaque école choisit la forme de ce document. L'équipe enseignante de l'école a opté pour le cahier de progrès. Cet outil est complété à l'initiative de l'enfant ou de l'enseignant. Les nouvelles acquisitions dans les différents domaines y figurent. Une trace y est laissée sous forme de dessin, photo, production. L'élève dicte à l'adulte ce qu'il est capable de faire. Les attendus de fin de cycle correspondants sont notés.

Ces cahiers sont mis en place progressivement dans les classes dès cette année.

-La synthèse des acquis des élèves : établie à la fin de la dernière année du cycle 1 et renseignée par l'équipe pédagogique. Le document de synthèse des acquis scolaires est transmis à l'école élémentaire lors de l'admission de l'élève en 1ère année du cycle 2 et communiqué aux parents ou au responsable légal de l'élève.

Activités pédagogiques Complémentaires (APC)

Les élèves de moyenne section bénéficient de l'APC durant cette période.

Les élèves rencontrant des difficultés dans le domaine de la numération sont pris une fois par semaine par groupes de 2 ou 3.

Les autres élèves bénéficient de 2 séances durant lesquelles ils jouent à des jeux de société par petits groupes.

Actions du projet d'école

-Interventions des conteurs de l'association « A fleur de conte »

Des conteurs interviennent 4 fois dans chaque classe.

-Projet avec l'association « Lire et faire lire »

Des lecteurs viennent lire des histoires aux élèves de grande section une fois par semaine et par groupes d'environ 5. Les albums sont choisis soit par le lecteur soit par les enfants dans une sélection qui leur est proposée.

-Projet cirque

Toutes les classes mènent des projets sur le thème du cirque.

-Sortie au cirque

Sortie au cirque Micheletty le 24 mars à la Garenne Colombes.

-Sorties à la bibliothèque George Sand

3 visites sont prévues pour les classes 1 et 2.

Les classes 4 et 5 poursuivent leur projet des Incorruptibles en partenariat avec la bibliothèque.

-Activité piscine

Les élèves de grande section iront 5 fois à la piscine entre le 17 et le 25 mai. Les séances seront menées par les MNS.

Fêtes de l'école

-Fête du printemps : thème retenu le cirque

Elle aura lieu vendredi 15 avril. En raison du plan Vigipirate il n'y aura pas de défilé dans les rues.

Les familles seront accueillies dans l'enceinte de l'école à un horaire fixé par l'équipe enseignante. Une inscription pour déterminer le nombre de participants sera effectuée au préalable. Un filtrage sera opéré à l'entrée de l'école par la Directrice.

-Spectacle de fin d'année

La présentation aura lieu le samedi 25 juin au COSEC. Mme Dauchez remercie la municipalité d'avoir mis cette salle à la disposition de l'école.

-Fête de fin d'année : vendredi 10 juin

Une réunion préparatoire va avoir lieu pour déterminer les modalités et les conditions l'accueil des enfants et de leurs familles.

Le prochain Conseil d'école aura lieu le mardi 14 juin à 19h00.

La Présidente de séance

La Secrétaire de séance

Christine Dauchez

Isabelle Dévarieux-Le Moing